

Schönwald, den 26.8.2014

Zicklein im Streichelzoo faszinieren die Kinder

Die Schönwalder Siedler bieten den Kindern im Ferienprogramm einen Ausflug zum Hofer Theresienstein. Zum Abschluss gibt es sogar noch ein Eis.

Schönwald – Die Schönwalder Siedlergemeinschaft hat im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Kinder zu einem Zoo-Besuch am Theresienstein in Hof eingeladen. Abfahrt war am Rathaus in Schönwald. Es hatten sich 15 Kinder über ihre Eltern angemeldet lassen, und alle waren auch gekommen. Nach einer kurzen Information durch die begleiteten Erwachsenen nach der Ankunft im Hofer Zoo galt die Aufmerksamkeit erst einmal dem nahe liegenden Baumhaus und der Riesenrutsche. Doch das Interesse an den Tieren war schließlich doch größer. Denn das eine oder andere Kind war in der Vergangenheit schon einmal in diesem Tierpark und wollte seine Erinnerungen auffrischen. Deshalb bewegte sich die Gruppe zum Tropenhaus. Große Aufmerksamkeit fanden hier die frei umher turnenden Liszt-Äffchen. Aufgrund der Vielfältigkeit der Tiere war für jedes Kind etwas Interessantes dabei. Wie ein Magnet zog das Streichelgehege mit den freilaufenden Zicklein die Kinder an. Hier wurde gefüttert und gestreichelt, bis eines der Zicklein sich versehentlich in einem Rahmen verfang und sich nicht mehr selbst befreien konnte. Da war die Aufregung groß. Doch das schnelle Eingreifen des Zoopersonals löste die Spannung umgehend. Auch ein plötzlich eintretender Regenschauer konnte die Stimmung nicht trüben. Die Pause nutzten Kinder und ihre Begleiterinnen und Begleiter, von einem Zelt geschützt, um sich mit einem leckeren Essen zu stärken. Dann hatten die Kinder noch eine halbe Stunde zur freien Verfügung. Weil sich die Jungen und Mädchen so kooperativ verhalten hatten, spendierten die Siedler noch ein Eis.